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【本 报 讯】当 选 总 统
普 拉 博 沃 在 其 政 府 内 阁
里将组建 40 个或 41 个部
委的计划，被认为是在浪
费国家资金。

5 月 7 日，宪法专家费
里·阿 姆 萨 里（Feri Amsa-
ri）声称，增加部位将出现
新的国家法令，以及与新
部委的主要职责、职能和
权 力 有 关 的 各 种 规 则 的
增加，因此将产生不少影
响。如果我们修改法律，

将 出 现 众 多 失 效 的 法 律
法 规 。 如 果 增 加 新 的 部
门，必须增加对国家预算
的 使 用 。 这 是 因 为 新 部
委 必 须 在 全 国 至 少 38 个
省 份 设 立 新 的 地 方 办 事
处。此外，部级机构的运
作并不便宜，增加一个新
部 意 味 着 在 员 工 领 域 和
基 础 设 施 发 展 方 面 准 备
资 源 。 目 前 ，政 府 内 阁
共有 34 个部委，符合 2008
年 第 39 号 国 家 法 令 规 定

的 最 高 限 额 。 实 施 2008
年第 39 号法令之后，至今
从未听说过缺少部长，缺
乏 的 却 是 利 益 分 配 权 力
的愿望。

5 月 6 日 ，增 加 普 拉
博 沃 政 府 部 委 数 量 的 构
思 已 获 得 大 印 尼 行 动 党
党 精 英 的 支 持 。 大 印 尼
行 动 党 副 总 主 席 哈 比 布
罗赫曼（Habiburokhman）也
没 有 否 认 出 现 将 部 委 数
量 从 目 前 的 34 个 增 加 到

40 个 或 41 个 部 委 的 讨
论。

5 月 6 日，哈比布罗赫
曼 表 示 ，在 我 国 的 背 景
下，越来越多的部委实际
上 对 政 府 和 公 共 服 务 有
利 ，因 为 我 国 是 一 个 大
国 ，既 有 远 大 的 目 标 ，也
有 实 现 这 些 目 标 的 挑
战。因此，我们很自然地
需 要 聚 集 许 多 人 聚 集 在
政府中，以便变得更加庞
大。 （亮剑）
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【本报讯】一些外国媒
体在甘贾尔于 2 月份输掉
大选后，开始关注其动向。

5 月 7 日，新加坡媒体
亚洲新闻台（CNA）发表了
一篇题为《前总统候选人
不会加入普拉博沃的执政
联盟》的报道。在第一段
中，CNA 报道说，甘贾尔坚
称不会加入当选总统普拉
博沃的政府。

CNA 还 引 用 了 甘 贾 尔

的声明：5 月 6 日，在竞选
团队面前，甘贾尔表示，首
先我想表明，我不会加入
这个政府。但是，我仍然
会尊重这个政府，我也想
继续监督这个政府。

值 此 ，甘 贾 尔 还 宣 布
解散竞选团队，并表示感
谢所有支持者。

这位前中爪哇省长表
示，成为反对派的决定，是监
督普拉博沃政府的最有效方

式。成为政府的一部分或政
府之外都是有利有弊。

普拉博沃将于 10 月 20
日宣誓就任印尼总统，吉
布兰将担任副总统。

甘贾尔还敦促支持者
相互尊重，他表示，通过这
种方法，可以维护政治道
德，可以改进正确的政治方
法。国会必须是帮助提供
有效监督的正确平台；国会
是提出批评的正确渠道。

甘贾尔的前副总统候
选人马福也重申了将致力
于通过各种平台推进民主
的承诺，包括通过政党和
政治活动。

这位前政治、法律和安
全统筹部长表示，政治活动
不仅来自政党，也是来自民
间社会、组织和媒体。

目 前 ，马 福 正 试 图 重
振曾经成功形成的统一战
线，以在全国建立民主的
民间社会。

马福还计划继续在大
学任教，以纠正现行法律
制度的弱点，马福并没有
给 出 具 体 细 节 。 他 只 表
示，法律不应该根据某些
精英群体的短期利益来制
定。这种情况必须得到纠
正。

马 福 表 示 ，我 将 监 督
这些法律问题，特别是在
法庭上，因为法律通过立
法程序、政府的日常工作
和法院不断发展。

这并不是甘贾尔第一
次表达打算成为反对派的
意图。今年 3 月，甘贾尔表
示不愿意接受任何成为普
拉博沃政府成员的提议。

在 2 月 份 的 总 统 选 举
中，甘贾尔-马福以 16%的
票数排名第三，他们输给
了赢得 59%选票的普拉博
沃 与 吉 布 兰 ，以 及 获 得
25%选票的阿尼斯与其竞
选搭档穆海敏。 （亮剑）
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【本 报 讯】5
月 7 日 ，国 企 副
部 长 卡 迪 卡
（Kartika Wirjoat-
modjo）评 估 说 ，
黄 金 并 非 是 夕
阳 资 产 ，也 不 是
从 巅 峰 时 期 倒
退 的 资 产 。 目
前 ，随 着 世 界 地
缘 政 治 局 势 升
温 ，投 资 者 对 黄
金 的 需 求 量 更
大 了 。 黄 金 成
为 一 个 避 风 港
或 全 球 动 荡 时
期 的 安 全 资
产 。 我 相 信 ，黄 金 并 非
是 夕 阳 。 对 黄 金 的 需
求 ，表 现 在 中 国 和 美 国
等 大 国 在 日 益 不 可 预 测
的 世 界 地 缘 政 治 条 件 下
购 买 黄 金 。 不 少 资 产 管
理 公 司 、富 豪 又 再 投 资
黄 金 了 。 黄 金 是 一 种 资
产 ，作 为 一 种 投 资 选 择 ，
总 是 有 所 需 求 ，因 为 可
以 抗 击 通 货 膨 胀 和 政 治
动 荡 。 因 此 ，这 实 际 上
不 是 一 种 夕 阳 资 产 ，而
是 一 种 将 永 远 存 在 的 资
产。

卡 迪 卡 强 调 说 ，随
着 良 好 前 景 的 黄 金 大 宗
商 品 ，国 企 有 必 要 通 过

下 游 来 加 强 这 个 行 业 的
生 态 系 统 ，从 采 矿 、加
工 到 营 销 。 我 国 还 有 一
个 冶 炼 厂 或 精 炼 设 施 ，
可 以 加 工 铜 及 其 衍 生 矿
物 ，如 黄 金 。 该 冶 炼 厂
由 位 于 东 爪 哇 锦 石 县
（Gresik）满 亚 尔（Man-
yar）的 自 由 港 公 司（
Freeport Indonesia）拥 有 。
每 年 这 座 冶 炼 厂 可 生 产
出 50 吨 黄 金 。 过 去 的
黄 金 精 矿 是 从 自 由 港 运
来 的 ，在 日 本 印 制 ，然
后 再 运 回 印 度 尼 西 亚 。
将 来 ，我 们 将 在 国 内 印
制 黄 金 。

（亮剑）

黄金并非夕阳资产
我国黄金产量每年达50吨

国 企 副 部 长 卡 迪 卡（Kartika
Wirjoatmodjo）称 黄 金 并 非 夕 阳
资产。

【本报讯】 第 10 任 与
第 12 任副总统尤淑夫·卡
拉坦言，很不理解海事与
投资统筹部长卢虎所谓的
不要草率带人加入普拉博
沃政府的说法。

5 月 7 日 ，卡 拉 声 称 ，
违反 1945 年印度尼西亚共
和国宪法第 33 条第（3）款
的人士不得加入政府。第
33 条指出，其中所含的土
地、水和自然资源由国家
控制，用于人民的最大福
利。 首先，我不了解所谓
的有问题人士。我所理解
的是，任何不为人民的利
益 而 执 行 宪 法 第 33 条 的

人士，这些人不可以加入
政 府 ，那 是 一 清 二 楚 的 。
违反 1945 年宪法的人士不
应该被允许加入政府，违
反 1945 年宪法的人士比有
问 题 的 人 士 更 不 值 得 加
入。什么人违反宪法，不
是 为 了 人 民 的 利 益 做 事
的，不应该加入。将之与
有问题人士相比较是不恰
当的。

卢虎的发言人乔迪·马
哈 迪（Jodi Mahardi）就 卢 虎
给普拉博沃的进言作了进
一步的解释。 乔迪表示，
卢虎部长只是向大印尼行
动党总主席提供建议。

然 而 ，乔 迪 没 有 阐 释
卢虎所指的有问题人士是

何许人，卢虎部长只是提
供建议而已。 （亮剑）

卡拉：违法者比有问题人士更不可加入政府
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【本报讯】印尼人民银行（Bank Rakyat In-
donesia/BRI）呼吁公众切勿听信“存款飞走”
的谣言，并明智地使用社交媒体。原因是，
在过去两周内，在 IG、抖音、脸书与 X 社交
媒体上，出现包含信息的视频或社交媒体内
容，声称“储蓄存款飞走”，并煽动公众去印
尼人民银行提取存款。

5 月 7 日，在一份书面声明中，印尼人民
银 行 公 司 秘 书 阿 古 斯 蒂 亚（Agustya Hendy
Bernadi）声称，印尼人民银行将对故意传播
误导性新闻或内容，且无法解释的各方采取
法律行动。因为这些内容包含误导性信息，
损害印尼人民银行的形象，并有可能在社会
上引起动荡。这些内容是由不负责任的各
方故意传播的，扰乱了社区。其中一些包含
煽动客户将储蓄存款全数兑现，以及在印尼
人民银行储蓄并不安全。煽动提取所有存
款的内容非常令人不安，其中是由不可信的
账户上传的。

亨迪解释说，“存款飞走”视频的传播是
信息不完整的旧事件。例如，kr1t1k_p3d45 IG
帐户在 X 平台上上传的视频是于 2023 年 6
月 12 日发生的旧案情，当时三名客户是在
线欺诈或假冒行骗犯罪的受害者。 因此如
果有人说在银行储蓄不安全，那就不是真的
了，因为在这次事件中，客户成为假冒行骗
犯罪或银行欺诈犯罪的受害者。在抖音社
交 媒 体 上 重 新 传 播 的 信 息 @rakyatdotnews 与
印尼人民银行望加锡分行的一位名叫西吉
（Sigit Presetya）的 客 户 欺 诈 性 投 资 4 亿 盾 的
案件有关，这是 2018 年 8 月 29 日发生的一起
事件。

（亮剑）

【本报讯】4 月 30 日 ，
肃贪委在包括国会秘书长
处办公室在内的五个地点
完成了搜查工作。这次搜
查是对维修国会议员官方
房屋设备中的腐败指控进
行调查的一部分。

5月 2日，肃贪委发言人
阿里·菲克里（Ali Fikri）声
称，调查小组已经完成了在
国会秘书长处办公室以搜查
和扣押的形式进行的强制行

动。搜索到的其中一个房间
是国会秘书长工作区。除了
国会秘书长办公室外，早些
时候搜查的其他四个地点是
这起腐败案嫌疑人的住所和
办公室。搜查是在雅加达的
Bintaro、Gatot Subroto、Tebet
和 Kemayoran 进行的。这次
搜查的结果出现重要的发
现，即强烈怀疑与腐败案件
有关的各种证据。

阿里表示，从这一过程

中，后来发现并没收了证据，
包括项目工作文件、电子设
备、以汇款形式进行的金融
交易，这些交易强烈怀疑与
被确定为嫌疑人的各方的角
色有关。肃贪委将立即对发
现的证据进行分析和深化，
以加强调查案件档案。

肃贪委透露，据估计，维
修国会议员住房涉嫌腐败的
案件使国家损失数百亿盾。
该项目价值约1200亿盾。

此 外 ，还 有 七 人 被 阻
止出国。根据收集到的信
息，这七人是，国会秘书长
因 德 拉·依 斯 干 达（Indra
Iskandar），国 会 议 员 房 屋
管 理 科 科 长 希 比（ Hiphi
Hidupati），Daya Indah Din-
amika 公 司 总 经 理 Tanti
Nugroho， Dwitunggal Bangun
Persada 公 司 经 理 Juanda
Hasurungan Sidabutar，Avant-
garde Production 公 司 运 营
经理 Kibun Roni，Integra In-
docabinet 公 司 项 目 经 理
Andrias Catur Prasetya，以 及
来自私营部门的 Edwin Bu-
diman。 （亮剑）

【本 报 讯】肃 贪 委 表
示，购置国会议员官邸涉
嫌腐败，有人夸大了预算
或加价。

3 月 6 日，肃贪委副主
席 亚 历 山 大·马 尔 瓦 塔
（Alexander Marwata）表 示 ，
此案涉及商品和服务采购
中的涉嫌腐败，价格被加
价，有人在搞阴谋。为什
么价格昂贵，而在市场上
并没有那么昂贵。

亚 历 克 斯 自 承 ，忘 记
了被确定为嫌疑人的议员

和私企业主的名字。这是
因为肃贪委领导层在大约
6 个月前签署了关于为国
会采购设备的案件的开始
调查令。在这起案件中，
肃贪委已经指定七名嫌疑
人，并阻止他们出国。 当
我们进行阻止时，这意味
着有一种被迫的行动。当
有阻止出国行动时，即有
一个被迫行动，这意味着
已经有嫌疑人了。

3 月 5 日，肃贪委执法
和 机 构 发 言 人 阿 里（Ali

Fikri）表示，肃贪委已阻止
涉及此案的七人出国。

阿里并没有阐明是哪
些人被阻止出国；只表示，
为 了 调 查 人 员 的 传 唤 方
便，他们都被禁止出国。
这 样 有 关 各 方 就 可 以 合
作，并出现在调查小组审
查的每个议程中。

据 悉 ，这 七 人 是 国 会
秘书长因德拉（Indra Iskan-
dar），并 已 成 为 嫌 疑 人 。
其他还有，国会议员官邸
管 理 科 长 希 彼（ Hiphi

Hidupati）、Daya Indah Din-
amika 公 司 总 经 理 丹 迪
（Tanti Nugroho）、Dwitunggal
Bangun Persada 公 司 经 理 尤
安 达 （Juanda Hasurungan
Sidabutar）、Avantgarde Pro-
duction 公司运营总监罗尼
（Kibun Roni）、Integra Indo-
cabinet 项 目 经 理 渣 杜 尔
（Andrias Catur Prasetya），还
有一个名叫埃德温·布迪
曼（Edwin Budiman）的 平
民。

在 此 案 中 ，国 会 秘 书
长 因 德 拉 已 于 2023 年 5
月 31 日 接 受 了 肃 贪 委 的
讯问。当时，因德拉是在
审查阶段接受了调查。

（亮剑）
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肃贪委搜索 5 个地点
发现有关维修国会议员住房腐败证据

肃贪委：国会购置议员官邸价格
被加价变得非常昂贵超越市场价格


